
 

 
 
 

平成１９年 
 

第３回防府市議会定例会 

 
一  般  質  問 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

        平成１９年９月１０日（ ６人） 

             ９月１１日（ ５人） 

                ９月１２日（ ５人） 

                 
 
 
 



 

№ １ 原田 洋介  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．森林整備について 
 
 
  
２．行政評価について 
 
 
 
 

（１）竹の繁茂対策について 

 

 

 

（１）行政評価の現状について 

 

 

（２）事前評価システムについて 

 

 



 

№ ２ 安藤 二郎  

質  問  事  項 要          旨 

 
１．開発許可について 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
２．農業振興対策について 
 
 
 
 

 

（１）市街化調整区域における開発許可の基準に

ついて 

 

 

（２）都市計画税の使途について 

 

 

（３）農業振興地域と開発許可について 

 

 

 

（１）当地域において農業の目指すところは 

 

 

（２）法人化の現況と計画の概要について 

 

 

（３）耕作放棄地の対策について 

   

 



 

№ ３ 伊藤 央  

質  問  事  項 要          旨 

 
１．市民との協働について 

 

 

 

 

 

 

 

２．環境行政について 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
（１）市民との協働について現在の取組み状況、ま

たその効果は。 

 

 

（２）市の考える市民との協働とは何なのか。 

 

 

 

（１）市の建築物に対してＣＡＳＢＥＥを導入し

てはどうか。 

 

 

（２）民間の建築物に対してＣＡＳＢＥＥによる

評価に応じた助成制度を導入してはどうか。

 

 

 



 

№ ４ 藤本 和久  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．新体育館について 

 

 

 

 

 

 

 

２．教育行政について 

 

 

（１）地球温暖化防止に関して 

 

 

（２）緊急避難場所の機能について 

 

 

 

（１）薬物乱用防止に関する学校教育について 



№ ５ 弘中 正俊  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．放課後子どもプランについ

て 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

２．防災対策について 

   地震について 

 

 

 

 

 

 

（１）実施に当たっては、地域の人の参画や子ども

の異年齢の触れ合い等問題が多いが、市の取

組みは。 

 

 

（２）このような問題に対する今後の計画として 

考えられる具体的な内容と実施の方策があ

るか。 

 

 

 

（１）大地震を想定した避難訓練や災害対策本部 

設置、救助対策訓練等実施されては。 

 

 

（２）市役所は、大地震に対して災害対策の拠点と

して支障はないか。 

 

 

（３）市の所有する主要な建築物は、第一次耐震 

診断をされたようですが、その結果と今後の

対応方針は。 

 



 

№ ６ 木村 一彦  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．後期高齢者医療保険制度に

ついて 

 

 

 

 

２．国民健康保険について 

 

 

 

 

 

 

３．生活保護行政について 

 

 

 

 

 

４．市内バス交通について 

 

（１）あらたに保険料を負担することになる被保

険者はどんな人で何人か。保険料はどうなる

か。 

 

 

 

（１）６５歳～７５歳未満もあらたに国保料を年 

金から「天引き」されるようになるが、その

対象者はどんな人で何人か。「天引き」の根

拠法令は。 

 

 

 

（１）最近数年間の面接相談件数、申請件数、申請

率の推移はどうか。相談件数の一部しか申請

が受理されていないが、窓口規制（いわゆる

「水際作戦」）はないのか。 

 

 

 

（１）これまでの各種調査やアンケートの結果、 

   明らかになった市内バス交通の問題点と課

題は何か。 

 

 

（２）田島・西浦方面及び牟礼方面と県総合医療 

センターを結ぶ直通バス、またこれとの組み

合わせで防府駅周辺の循環バスを実現すべ

きだと思うが、どうか。 

 



 

№ ７ 重川 恭年  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．企業（事業所）誘致につい

て 

 

 

 

 

（１）企業が、現在、市財政に法人市民税等で寄与

している。積極的に、企業誘致策を進めるべ

きではないか。 

 

 

 



 

№ ８ 三原 昭治  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．聴覚障害者への支援策につ

いて 

 

 

 

 

 

 

２．からくり時計について 

 

 

 

 

 

 

 

（１）聴覚障害者の日常生活や社会参加、自立の 

   ため、市はどのような支援を行っているの

か。また、社会環境の変化に伴い、聴覚障害

者が求める支援策について、要望や意見など

は、どのように収集し、対応しているのか。

 

 

 

（１）防府駅てんじんぐちのアスピラート前に設 

置されている「からくり時計」は、どのよう

な目的で設置され、その建設事業費はいくら

かかったのか。一方、センサーによって音階

が奏でられるようになっている部分につい

て、プラスチックの板で覆ってあり、使用で

きなくしてあるが、なぜなのか。また、今後、

からくり時計の取扱いをどう考えているの

か。 



 

№ ９ 山田 如仙  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．文化行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．消防団分団器庫の移転につ

いて 

 

 

 

 

 

３．ラジオ体操推進について 

 

 

 

（１）旧図書館の整備改修計画について 

 

 

（２）英雲荘の改善整備について 

 

 

（３）伝統文化芸術の教育推進について 

 

 

（４）歴史文化財を活かした観光推進について 

 

 

 

（１）三田尻分団器庫の移転について 

 

 

（２）宮市分団器庫の移転について 

 

 

 

（１）ラジオ体操の現状について 

 

 

（２）ラジオ体操の組織作りと今後の方向性につ 

いて 



 

№ １０ 山本 久江  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．小中学校施設の耐震化の推

進について 

 

 

 

２．福祉医療の拡充について 

 

 

 

 

 

 

３．介護サービスについて 

 

（１）耐震診断と耐震化推進計画の策定及び公表 

について 

 

 

 

（１）乳幼児医療費無料制度の年齢拡大、所得制 

限の緩和について 

 

 

（２）「母子家庭医療」を「ひとり親家庭医療」と

して父子家庭も含め、拡充すること 

 

 

 

（１）地域支援事業について 

 

 

（２）訪問介護の２４時間対応について 



 

№ １１ 山根 祐二  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．住宅セーフティネット法に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．環状１号線の整備計画につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．道路補修について 

 

（１）子育て世帯や高齢者、障害者が賃貸住宅を 

安心して借りられるための法「住宅確保要配

慮者に対する賃貸住宅供給促進法」につい

て、当局の所見を伺う。 

 

 

（２）同法は地域に即して施策を実施するため、

「居住支援協議会」を設立できるとしている 

  が、行政主導で設立してはどうか。 

 

 

 

（１）新築地町～牟礼南小整備事業の進捗状況は 

どうか。 

 

 

（２）牟礼南小までが完成した場合の通行車両の 

流れ、増加量、及び通学路への影響はどう想

定しているのか。 

 

 

（３）牟礼南小から国道２号への連結ルートの決

定、事業時期についての市からの要望はどの

ようにしていくのか。 

 

 

 

（１）同一箇所で道路陥没を起こす場合、試掘調 

査し、原因究明すべきではないか。 



№ １２ 山下 和明  

質  問  事  項 要          旨 

  

１．消防行政について 

  救命率の向上について 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．広告掲載事業について 

 

 

 

 

 

 

（１）ＡＥＤ設置に関する周知と意識啓発につい

て 

①１１９番通報を発信した位置がわかる発信 

地表示システムにＡＥＤの設置所在地を入

力したシステムの導入について 

 

 

②ＡＥＤの周知について 

  ア．ＡＥＤ設置施設一覧とＡＥＤの使用方法 

を表示したチラシの配布について 

 

  イ．ＡＥＤ設置施設への看板設置について 

 

 

③小児用電極パットの配備について 

 

 

④ＡＥＤ設置施設の関係者の普通救命講習の 

   受講について 

  ア．小中学校での受講状況について 

 

  イ．他の設置施設での受講状況について 

 

 

⑤普通救命講習の取組みについて 

 

 

 

（１）広告掲載事業実施要綱について 

 

 

（２）広告掲載審査委員会について 

 

 

 

 



 

№ １３ 藤野 文彦  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．旧防府商工会議所跡地問題

について 

 

 

 

 

 

 

（１）旧防府商工会議所跡市有地の返還について 

 

 

 

（２）旧防府商工会議所跡利用計画について 

 



 

№ １４ 髙砂 朋子  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

２．防府市の〝 水 〟について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）交通安全施設（路面標示）の整備・管理につ

いて 

 

 

（２）道路パトロールの実施について 

 

 

 

（１）「淡如水」製造の目的とＰＲについて 

 

 

（２）安心・安全な飲料水を小中学校の児童生徒 

に冷水機の設置で提供してはどうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

№ １５ 平田 豊民  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．新体育館建設に伴う防府ス

ポーツセンター北側運動広

場について 

 

  

 

 

 

 

（１）北側運動広場は、いつから使用不能となる 

のか。 

 

 

（２）新たな運動広場の構想について 

   

 

（３）新たな運動広場が完成するまでの代替グラ 

ウンドについて 

 

 

 

 

 



 

№ １６ 田中 健次  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．行政改革委員会への諮問事

項について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．偽装請負について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．まちの駅について 

 

 

 

 

 

（１）第３次行政改革後期計画（平成１９年３月 

２２日現在）にない項目をなぜ諮問するの

か。 

 

 

（２）市民参画懇話会で議論となっている市民団

体（自治会や社会福祉協議会を含む）への支

援を、なぜ行政改革委員会に諮問するのか。

 

 

（３）経営上問題の大きい下水道ではなく、なぜ 

上水道の経営改善について諮問するのか。 

 

 

 

（１）中学校給食センターは偽装請負の状況であ

り、どう解消するのか。 

 

 

（２）小学校給食の民間委託は偽装請負になるの

で、計画の中止を。 

 

 

（３）その他の部署での民間委託は偽装請負に該 

当しないか。 

 

 

 

（１）まちの駅は、失われた市内の近代建築をイ 

メージ復元したものにしてはどうか。 

 

 

 

 



 

 


